

Texas III gewinnt erstes Match

Gegen den TTC Hagen X hat die neu gegründete dritte Mannschaft unserer Eintracht aus Wehringhausen das erste Spiel ihrer Geschichte klar mit 8:1 gewonnen.

Gegen einen spielerisch und technisch unterlegenen Gegner, der zum Teil mit Spielern an den Start ging, die ihr erstes Meisterschaftsspiel bestritten, legten bereits die beiden Doppel mit anfangs zwar etwas nervösen, aber dann doch überlegenen Auftritten 2 Punkte vor.

Im Folgenden wurde nur im oberen Paarkreuz ein Spiel abgegeben, und zwar von Martin im Spiel gegen die Nummer Eins der Gästemannschaft. Im unteren Paarkreuz zeigten Olli und Tobi gute Leistungen, spielerisch wie kämpferisch, und das konstant in ihren beiden Spielen.

Nachdem Heinz auch sein zweites Spiel gewann und seine Teamkollegen ebenfalls mitzogen, wurde der eindeutige Sieg dann endgültig eingefahren.

Alles in allem ein überzeugendes erstes Spiel der Dritten, wenn auch gegen einen schwächeren Gegner. Aber auch die Spiele gegen die Kleinen muss man gewinnen, wenn man am Ende oben stehen will, oder nicht?

Bedanken möchte sich die gesamte Mannschaft bei allen Vereinskollegen, die sie an dem Abend ihres Einstandes so wunderbar unterstützt haben! Es hat sehr viel Spaß gemacht. Ihr seid klasse!